

ICTA capacita a agricultores de Ecuador en cultivo y uso del bambú



Agricultores de la comunidad Dos



Agricultores de la comunidad Olón

Ecuador. Agricultores de las comunidades Dos Mangas y Olón, Santa Elena, Ecuador, fueron capacitados por el ICTA Guatemala en el cultivo, manejo, cosecha, tratamiento preventivo, propagación y siembra de bambú.

El especialista del ICTA, David Valdez, resaltó “los agricultores fortalecieron sus capacidades en los diferentes usos que se le pueden dar al bambú, principalmente de las especies *Dendrocalamus asper* y *Guadua angustifolia*; los cuales pueden ser de viviendas, muebles y artesanías; asimismo, aprendieron a cultivar la planta de bambú (reproducirla, embolsarla, cuidarla en su etapa de vivero, sembrarla y cuidarla) además, se les obsequió el “Manual para el cultivo de bambú, experiencias en Guatemala” publicado por el ICTA, agregó.

La capacitación fue impartida a 56 agricultores, con el propósito de incentivar la industria del bambú en dicho país, la cual se realizó con el apoyo financiero de la Embajada de Taiwán en Ecuador.